

Cuba débutera face au Canada au tournoi de baseball "Premier 12"



Les organisateurs du tournoi de baseball "**Premier 12**", qui se tiendra à Taïwan et au Japon, ont annoncé que Cuba débutera face au Canada le 10 novembre prochain.

Les Cubains qui joueront dans le groupe A de cette compétition, disputeront leur premier match au stade Intercontinental de Taïwan.

Tous les matchs que l'équipe cubaine disputera à la phase préliminaire auront lieu dans ce même stade, sauf le match face à l'Italie qui se tiendra au stade Dou Liou.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/59934-cuba-debutera-face-au-canada-au-tournoi-de-baseball-premier-12>



Radio Habana Cuba